

**Communiqué de presse**  
**15 février 2023**

Aux représentant-e-s des médias

## **La Ville de Genève réitère sa demande d'octroi d'un visa humanitaire pour Madame Malalai H.**

Le Conseil administratif appelle à nouveau le Département fédéral de justice et police (DFJP), dirigé désormais par la Conseillère fédérale Mme Elisabeth Baume-Schneider, à reconsidérer positivement l'octroi d'un visa humanitaire à Mme Malalai H. et sa famille. Gravement menacée par le régime des Talibans, la ressortissante afghane serait également l'objet d'un mandat d'arrêt.

Le Secrétariat d'Etat aux migrations (SEM), qui dépend du DFJP, a refusé la demande de la ressortissante afghane d'obtenir un visa humanitaire pour la Suisse, du fait de l'absence d'un lien étroit et actuel avec notre pays, au prétexte que ses ex-employeurs ne perçoivent pas de subvention de la Confédération. Un recours a été interjeté auprès du Tribunal administratif fédéral contre cette décision. En effet, Mme Malalai H. a travaillé pendant près de 20 ans auprès d'ONG suisses oeuvrant dans le domaine de la promotion et de la protection des droits humains, et plus particulièrement des droits des femmes et des filles. De 2020 à avril 2022, Mme Malalai H. a été employée par la Fondation Womanity, financée par la Ville et le Canton de Genève.

Dès lors, le non financement d'une ONG suisse par la Confédération ne devrait pas être un critère de refus, ce d'autant plus si cette association bénéficie de financements communaux et cantonaux.

### **Contact**

M. Alfonso Gomez, Vice-président du Conseil administratif, en contactant Mme Anna Vaucher, collaboratrice personnelle au Département des finances, de l'environnement et du logement : 078 760 97 97 - [anna.vaucher@ville-ge.ch](mailto:anna.vaucher@ville-ge.ch)